



Ein **kostenloses** Angebot der Busch-Stiftung >Seniorenhilfe< in Kooperation mit der



**Einladung zum Vortrag** mit Frau Antje Koehler zum Thema:

**„Wenn der rote Faden des eigenen Lebens verloren geht“**

Wie der Kontakt zu Menschen mit Demenz weiter gelingen kann.

In seinem viel beachteten Buch „Der alte König in seinem Exil“ schreibt Arno Geiger über den Kontakt zu seinem an Demenz erkrankten Vater - „Da mein Vater nicht mehr über die Brücke in meine Welt gelangen kann, muss ich hinüber zu ihm“. Als wichtiger Schlüssel rücken hierbei eine sensible Biografiearbeit, Gefühle und Bedürfnisse der betroffenen Menschen in den Mittelpunkt. Mit vielen praktischen Tipps und Hinweisen schauen wir an diesem Abend, wie der Brückenbau zwischen Menschen mit und ohne Demenz gelingen kann, sodass ein Miteinander leichter wird und der rote Faden des Lebens auch in der Demenz aufgenommen und weitergeknüpft werden kann.

**Termin: Mittwoch, 22. Februar 2023 um 18.00 Uhr**

**Ort:** Bergische VHS Solingen, Mummstraße 10, 42651 Solingen,  
3. Etage, Raum 322 (Forum, )

**Referentin: Antje Koehler, Dipl. Heilpädagogin**  
Demenzsensibel in Kirche & Kommune, Köln

**Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.**

**Hinweis: Das Parkhaus Clemens-Galerien hat wieder geöffnet.**